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先
の
ス
カ
イ
ビ
ラ
さ
の
う
に
移
動
。夕

方
か
ら
は
同
施
設
で
行
わ
れ
た
全
体
交

流
会
に
参
加
し
ま
し
た
。こ
の
交
流
会

で
は
、２
日
間
の
活
動
を
振
り
返
り
、地

区
の
皆
さ
ん
と
の
思
い
出
話
に
花
を
咲

か
せ
ま
し
た
。

　
３
日
目（
８
月
２
日
）は
施
設
周
辺
の

草
刈
り
の
予
定
が
あ
い
に
く
の
雨
で
中

止
に
。替
わ
り
に
ご
み
拾
い
を
行
い
、３

日
間
の
活
動
を
終
え
ま
し
た
。

　
今
年
度
は
新
型
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
の

影
響
で
隊
員
の
参
加
人
数
が
例
年
に
比

べ
て
少
な
く
、　
人
の
参
加
に
な
り
ま

１２

し
た
が
、ど
の
隊
員
も
積
極
的
に
受
入

地
区
の
皆
さ
ん
と
交
流
を
図
っ
て
い
ま

し
た
。

交流の記念にサザンカを植樹（南真弓区。7月３１日）

秋祭りで使う「シデ」作り（澤区。８月１日）

り、交流を通じて地元の活性化にもつながっ

たので受け入れてよかったと思います。

　植樹したサザンカの成長も楽しみ。花が咲

くころにはまた帰ってきたいですね。

て、バーベキューやカラオケを楽しみ

ました。

　澤区では年間を通じていろいろなイ

ベントを行っていますので、隊員の皆

さんはいつ来てもらっても大歓迎。普

段でも、こちらに来た時には気兼ねな

く寄っていってもらいたいですね。

参参加加者者
のの声声

南真弓区の活
動に参加
橋本修一さん
（神戸市）

澤区の活動に
参加
福井真帆さん
（尼崎市）

南真弓区区長
坂本　薫さん

澤区区長
丸尾良昭さん

　協力隊の活動に参加したのも、朝来市を訪

れたのもはじめて。いろいろ不安なことばか

りでしたが、そんな不安も吹き飛ぶくらい、澤区の

皆さんにはとても良くしてもらいまし

た。ホームステイ先の家族の皆さんも

とても優しく、夜遅くまで話し込んで

しまったり…。お別れの時にも声をか

けてもらい、「また来よう！」と強く思

いました。

　秋祭りには、自分でつくった「シデ」

で参加したいですね。

　澤区では、受入れに際して、隣保ごとに役割

を決めて全員協力して準備を行いました。

いい刺激になったし、交流会ではみんな一緒になっ

　南真弓区では、都市部の若者との交

流が楽しめればと思い、区の皆さんの

積極的な協力を得て協力隊の受入れを

引き受けました。

　協力隊の皆さんは草刈りなどの作業

に一生懸命に取り組んでくれましたし、

交流会でも時間いっぱい楽しく過ごせ

　協力隊事業を通じて地元の皆さんの結束も強ま

　朝来市での協力隊の活動には２回目

の参加。受入地区の南真弓の皆さんは

とても優しく、とても親切。不慣れな作

業の時にはそばで見てもらったり、疲

れた時には声を掛けてもらったりしま

した。

　夜は交流会でいろいろな話ができて

楽しい時間を過ごせました。第２のふ

るさとができたみたいです。

　都市部の若者が来るということで区にとっても

ました。隊員と再会の約束をした人もいたようです。


